

REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE CETRAA EN LA SEDE SOCIAL DE ATARE



El pasado día 5 de febrero los miembros del Comité Ejecutivo de CETRAA (Confederación Española de Empresarios de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) celebraron su reunión trimestral en la Provincia de Las Palmas, en la sede social de ATARE (Asociación de Empresarios de Talleres Reparadores de Vehículos de la Provincia de Las Palmas), asociación que está integrada en FEMEPA.

Después de analizar y debatir los asuntos fijados en el orden del día, se reunieron con los miembros de la Junta Directiva de ATARE, y una representación de la asociación homóloga en la isla de Tenerife, ASINTRA.

En esta reunión conjunta se pusieron sobre la mesa problemas comunes que afectan a los Talleres de Reparación de Vehículos de Canarias, como son las situaciones abusivas que imponen las compañías aseguradoras, y a las que tienen que hacer frente los talleres, como no respetar el precio-hora, o la aplicación de valoraciones de siniestros perjudiciales para estos últimos..

Asimismo, se trató la problemática de la recogida de neumáticos por parte de los Sistemas Integrados de Gestión, entre otras cuestiones planteadas.

Finalmente, acudió a la reunión el Presidente de ANCERA (Asociación Española de Recambios

y Repuestos), Miguel Angel Cuerno, con el fin de analizar los problemas comunes que afectan a Talleres y Recambistas.

En la foto adjunta, en el centro, el presidente de CETRAA, Sr. Don Francesc Faura, y don Armando Higuera, Secretario General de CETRAA, y distintos miembros del Comité Ejecutivo.